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A N F R A G E 

  

des Abgeordneten Antoni 
  

 

an Frau Landesrätin Dr. Petra Bohuslav 

 

 
betreffend Neubau Sporthalle Gmünd 
 
 
Auf Grund der Sanierung des Gymnasiums in Gmünd wurde in den Medien auch 

immer wieder von einem Neubau der Gmünder Sporthalle berichtet, da es 

gegenwärtig im ganzen Bezirk keine für größere Veranstaltungen nutzbare Sporthalle 

gibt. 

 

Wie den Niederösterreichischen Nachrichten zu entnehmen ist, haben laut  

LAbg. Johann Hofbauer im April dieses Jahres mit Landesschulratspräsident 

Hermann Helm sowie den zuständigen LandesrätInnen Johann Heuras und Dr. Petra 

Bohuslav Gespräche stattgefunden, in denen vereinbart wurde, dass der 

Landesschulrat den Planungsauftrag für die Errichtung einer neuen Sporthalle in 

Gmünd erteilen wird. 

 

Weiters wurde vorangekündigt, dass die Bundesimmobiliengesellschaft (BIG) als 

Gebäudeeigentümerin und das Land Niederösterreich mit der Auftragsvergabe die 

Errichtung der Sporthalle vorantreiben wollen. 

 

Ein halbes Jahr später gibt es jedoch noch keinen Antrag auf Errichtung der 

Sporthalle in der zuständigen Abteilung des Landesschulrates. 

 

Auch im Bund und der Stadtgemeinde wurde auf Nachfrage noch niemand der 

verantwortlichen Personen bezüglich der Errichtung einer neuen Sporthalle seitens 

des Landes kontaktiert. 

 



    

 

Der Gefertigte stellt daher an Frau Landesrätin Dr. Petra Bohuslav folgende 

  

A n f r a g e : 
  
1. Wurde bereits der Planungsauftrag zur Errichtung einer neuen Sporthalle in 

Gmünd vom Landesschulrat erteilt? 

 

2. Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Wenn nein, wann wird der Planungsauftrag zur Errichtung einer neuen Sporthalle 

in Gmünd vom Landesschulrat erteilt? 

 

4. Wurden mit den zuständigen Behörden im Bund bereits Verhandlungen bezüglich 

der Errichtung einer neuen Sporthalle in Gmünd aufgenommen? 

 

5. Wenn ja, wie weit sind die Verhandlungen mit den zuständigen Behörden im 

Bund bereits gediehen? 

 

6. Wenn nein, warum nicht? 

 

7. Wurden mit den zuständigen Behörden in der Stadtgemeinde Gmünd bereits Ver-

handlungen bezüglich der Errichtung einer neuen Sporthalle in Gmünd aufge-

nommen? 

 

8. Wenn ja, wie weit sind die Verhandlungen mit den zuständigen Behörden in der 

Stadtgemeinde bereits gediehen? 

 

9. Wenn nein, warum nicht? 

 

 


